

Recibirán familias campesinas de El Salvador propiedad de sus tierras



El Salvador, 25 may (RHC) El presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, entregará a familias campesinas de ese país títulos de propiedad de la tierra, que les permitirá la construcción de vivienda, así como la aplicación de una política de desarrollo de la agricultura con diferentes programas para mujeres y hombres.

Los beneficiarios tendrán a partir de ese momento certeza jurídica sobre sus predios o parcelas y contarán con ayuda técnica del Ministerio de Agricultura y Ganadería a través de la agenda que ofrece esa cartera en pos del avance de los campesinos y de la seguridad alimentaria.

El pasado año, el jefe de Estado, junto a las autoridades del Instituto Salvadoreño de la Transformación Agraria, entregó más de 10 000 escrituras a personas que esperaron más de 20 años por ese derecho.

El presidente de El Salvador, Salvador Sánchez Ceren, destacó los resultados económicos de sus dos años de gestión que se caracterizó por el buen desempeño de prácticamente todos los rubros.

En particular sobresale de manera general el crecimiento de la economía en 2,5 por ciento durante el 2015, cifra que superó el potencial histórico y además fue validado por instituciones internacionales expertas en materia económica y financiera, enfatizó.

También destaca en esta etapa el aumento de 1,7 por ciento en la capacidad de consumo de los hogares, estimulado por el incremento del salario nominal en 6,9 por ciento, así como por el ahorro en los hogares como resultado de la reducción de 49,2 por ciento en los precios de la energía eléctrica.

A esto se añaden los subsidios al consumo de la electricidad, al transporte público de pasajeros y al gas licuado que beneficia a 1,22 millones de personas.

La reducción de la factura petrolera en 2015 fue de 753 millones de dólares con respecto a 2014, lo que permitió ahorros a las familias y menores costos a las empresas.

Datos ofrecidos hoy detallan que la industria manufacturera creció 3,4 por ciento; transporte y almacenamiento, 3,3; comercio, restaurantes y hoteles, 2,8; papel y cartón, 4,7 por ciento; química-farmacéutica, 4,1 por ciento y servicios industriales de maquila, 11,1 por ciento entre otros.

Asimismo, la construcción creció 1,5 por ciento, pero venía de un decrecimiento de nueve por ciento.

De igual modo, la inversión pública, concentrada en obras de infraestructura, contribuyó a estimular el ciclo macroeconómico pues en 2016 alcanzó 713 millones de dólares, con un 67 de ejecución.

También se detallan en el informe el buen comportamiento del turismo, la agricultura, caficultura y el sistema financiero.

El secretario técnico y de planificación y coordinador de este gabinete, Roberto Lorenzana, resaltó que en este período se crearon 35 mil 248 nuevos empleos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94644-recibiran-familias-campesinas-de-el-salvador-propiedad-de-sus-tierras>



Radio Habana Cuba